
« Croyez en vos rêves et ils se réaliseront peut-être. Croyez en vous et ils se réaliseront sûrement. »
Martin Luther King

C'est pour les aider à croire en leurs rêves et en leur potentiel que l'association Excellence Pays
de Loire, qui est une association pour l'égalité des chances, a organisé sa deuxième édition de
OSE TON FUTUR Samedi 11 mars,  dans les locaux de l'IAE de Nantes (école universitaire

d'économie  et  de  management).  Un  groupe  d'élèves  motivés  de  l'atelier  premier  campus
sciences.Po PARIS du lycée Europe et des cordées de la réussite, ainsi que tous les
élèves volontaires de seconde à la terminale étaient présents. Des collégiens de Vihiers faisant
partie de la cordée du choletais gérée par le lycée Europe étaient également présents.
Nabila Hurugen, Présidente de l'association, a remercié chaleureusement le lycée Europe de sa
participation à l'événement pour la seconde année consécutive.

La  trentaine  d'élèves  impliqués  s'est  entretenue  avec  des  professionnels  du  territoire,  venus
expliquer leurs parcours et leurs métiers, et engagés pour aider les jeunes à choisir leur futur. Tous
ont jugé fondamental de venir partager leur expérience, convaincus que l'échange est essentiel
pour éclairer les jeunes, les inspirer, ainsi que déconstruire des préjugés et des stéréotypes de
notre société. En effet, la plupart des professionnels rencontrés sont issus de milieux modestes et
ont connu des discriminations qui auraient pu leur laisser croire que l'excellence n'était pas pour
eux. Ce fut donc des rencontres inspirantes pour les élèves comme on peut le lire dans leurs
témoignages !

Accompagnateurs : Mme Le Rhun, Proviseure, Mme Nafhid, CPE, Mme Clédat, Professeur de SES,    Mme

Rivron CPE (collège Vallée du lys)



Quelques témoignages d’élèves     :  

Lina, élève de l’atelier premier campus Sc.Po     :  
« J’ai trouvé ça super parce que cela m’a fait réaliser que l’échec ne signifie pas qu’on ne peut pas
réussir par la suite. Je suis bonne élève, mais j’ai besoin d’avoir plus confiance en moi et Ose ton
futur  m’a  beaucoup  rassurée.  De  plus,  j’ai  découvert  des  métiers  nouveaux  en  participant  aux
ateliers. »

Lorine, élève de seconde   générale     :  
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Romane Touzet, élève de terminale générale     :  

« Je savais déjà que le métier de journaliste m’intéresse mais rencontrer un professionnel qui exerce ce
métier m’a beaucoup confortée dans l’idée de continuer mes études vers cette voie. Les professionnels
ont pu répondre à nos questions de manière détaillée. J’ai beaucoup aimé aller à Ose ton futur. »

Marwan Chaachoui, élève de seconde générale     :  

« C’était intéressant et très interactif car on pouvait poser beaucoup de questions

à des gens qui connaissent vraiment le domaine dans lequel on aimerait travailler
plus tard. »

Naila Savadogo, élève de terminale générale     :  

« J’ai trouvé cette expérience très enrichissante, car pouvoir échanger directement avec des

professionnels est formateur et m’a aidé à préciser mon choix d’orientation. 

Avant les échanges, on a assisté à une conférence d’introduction avec des personnalités qui ont

fait des discours très motivants ! »

Manon, élève de l’atelier premier campus sc.Po     :  
« J’ai particulièrement apprécié l’atelier administration, politique et service
public.  Les  deux  professionnelles  présentes  nous  ont  fait  part  de  leur
expérience au parlement européen. C’était très motivant ! De plus, elles m’ont
conseillée pour le parcours professionnel que j’envisage plus tard et m’ont
également donné des conseils pour réussir les entretiens à Sc.PO. »

Florine élève de l’atelier premier campus sc.Po     :  
« Personnellement, Ose ton futur m’a permis d’avoir des informations sur le droit et l’entreprenariat et
cela m’a rassurée pour mon orientation et mes futures études. J’ai beaucoup apprécié ! »


